



野洲北中学校 | 令和7年度コミュニティ・スクール スタート！

2025年5月9日(金) 16:30～

第1回学校運営協議会

学校長から、「今後、課題があった場合は地域の方々にも助けいただけるとありがたい。」という思いからスタートしました。会長の「雰囲気良く、心理的安全を確保しつつ建設的な意見を出し合いましょう。地域の学校をより良くしていきましょう。」とのあいさつと和やかな笑い声が響きました。委員には、3年目、卒業生、地域Co. 新たに、北野学区の市三宅自治会長、元校長で市の部活動コーディネーターを迎え、開催しました。和気あいあいとしながら、それぞれの専門分野を生かして、学校や子どものためにやれることはないかと熱心に語り合いました。



部活動の地域連携について

「地域移行→地域連携→地域展開と言葉が変わってきた。外部指導員の目からみて、テニス部に関しては、小学生を取り入れたりしながら、「地域のテニスクラブ」としての活動も模索している。」

「教員の力が必要だと考えるが、負担が大きいのも事実。学校と地域がつながり進めていくことが良い。学校施設を開放して、部活に限らず様々な体験活動もできるようになれば。」

「ここ数年の文科省からの通達もあり、教員の働き方改革に合わせて、部活動の時間も減っているのでは？保護者が部活動に対してどう考えているのか？」

「教員の異動や教員個々の考えの違いもあるので、まだ時間はかかるかもしれないが、進めていきたい。」と意見を交わしました。



環境整備と地域学校協働活動

・草の伸び具合を見てまわりました。木の伐採や畑の耕しなど、協力を呼びかけ、どのようにしていくか、方法など意見を出して話していました。

・地域の人たちが学校に足を運びやすくなる、生徒とともに何かができる地域学校協働活動にしたい、と加藤コーディネーターより意見をいただきました。楽しい企画を計画中です。



次回は！第2回学校運営協議会 7月11日(金)「授業見学」「環境整備について」

夏には！コミュニティ・スクール協働交流会 7月29日(火)「学運協委員と教職員が交流」



野洲北中マスコット
キャラクター
さたちゅーくん

